
おおくわ初枝 広田みよ森尾よしあき
安保法案についての受け止めは

家庭ごみの有料化より
ほかにやるべきことがあるのでは

市議会議員 市議会議員 市議会議員

6月議会・採決結果

議会のネット視聴ができます！
傍聴にも、ぜひいらしてください！

「平和安全法制整備法」および
「国際平和支援法」関連法案の
  廃止を求める意見書を
  政府に送付することを求める

家庭ごみ有料化に反対し
市民と行政の共同によって
ごみの減量と資源化を
推進していくことを求める

TPP交渉に関する意見書を求める

消費税10％増税反対の意見書を求める

政務活動費に関する陳情

米価暴落対策の意見書を求める

戦争をさせない
石川の会

農民運動
石川県連合会

市民オンブズマン石川

金沢白山民主商工会

市民本位の金沢市政
をつくる会
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マイナンバー制度導入の中止を求める

安全保障法制の慎重審議を求める
小型無人機（ドローン）の
適切かつ有効な活用を求める

日本版CCRC構想に関する

雇用の安定を求める
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各市議の質問全文などは、議員団ホームページでご覧下さい。 9月定例月議会の日程 一般質問は  9（水）～11（金）9／2（水）～15（火）金沢市議員団 検索
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憲法学者や弁護士会をはじめ、各方面から
憲法違反と指摘されている「安保法案」につ
いて、どのように受け止めているか。

家庭ごみの有料化は、現時点では市民の理
解と合意は得られていない。有料化ありき
でなく、ほかにやるべきことがあると考える
が、市民にどう説明するのか。
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マイナンバーの導入で、市民の個人情報は
守れるのか、本市の利用拡大は中止せよ！

安保法案は憲法違反であり、廃案にとの世論の
広がりをどう考えるか。本市平和都市宣言30
周年を迎え、普及と取り組みの具体化について

家庭ごみ有料化は行わず、市民の協力を得て、
ごみの減量化と資源化を進めることについて
総合教育会議ではどんな議論が行われたの
か。策定される大綱の内容は？教科書採択
はどのように行われていくのか。
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市営住宅について

介護保険事業計画について
（長寿安心プラン2015を受けて）

コミュニティバスについて
生活保護の住宅扶助引下げについて

1
2
3
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教育行政について
ごみの有料化について

妊娠・子育て支援について
市民のライフラインについて

6月　金沢市議会報告

　　　  安保法案については、現在国政の場
で議論されており、その議論を注視したい。
市長

　　　   ごみの減量化、資源化については積
極的に取り組んできたが、さらに進めていくため
に家庭ごみの有料化を提案した。

市長

介護保険はこれからどうなるのか

コミュニティバスを市内全域に

平成29年度から、要支援1・2の方の訪問介
護・通所介護が地域の支援事業に移行する
ことで、現行のサービスを保障できる体制
づくりができるのか。また、介護報酬引下げ
による介護施設の経営への影響等を実態調
査する考えはないのか。

市内の各地域から公共施設や病院などを結
ぶコミュニティバス運行の要望が高まって
いる。特に西部地域はバスの便が悪く、買物
も困難。公共交通網整備は市が主体となっ
て考えるべき。

　　　  訪問・通所介護の移行では、事業者、
NPOなど多様な主体にサービス移行をお願いし
ている。介護報酬の改定による実態調査は国・
県が検討すると聞いており、対応を注視したい。

市長

　　　   コミュニティバスの提案は、まちなか以
外は採算性の問題もあり困難。交通不便地域
においては地域が主体となるバス運行を支援す
る制度があり、活用を検討してほしい。

市長

家庭系ごみの資源化率の減少を
どう考えるのか

中学校学校選択制の
廃止に当っての検証は

平成24年に西部環境エネルギーセンターが
稼働したことに伴う、ごみの分別方法変更の
影響で減少した資源化率をどう考えるのか。

中学校学校選択制は、学校の格差や序列化
を生むという批判の声がある中で進められ
たが、廃止となるに当って、どのような検証
がされたのか。

　　　  分別方法の変更によって、平成26年
度は当初見込みより容器包装プラスチックが約
2,500トン増えた。資源化されるようにさらなる分
別の指導に取り組む必要がある。

市長

　　　   通学区域のあり方の検討会を設け、ア
ンケートや地域との意見交換で検証の結果、学
校選択の固定化や地域コミュニティ、風評、山間
地の小規模校などさまざまな影響・課題があり、指
定校変更制度の拡充と中学校選択制の廃止を
盛り込んだ通学区域再編計画を作成した。

教育長
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